
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 6 - ANNO 2017 

 
 Il giorno 30 novembre 2017 , alle ore 20.45 , presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Zoffoli Giacomo - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

A BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

P D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO P ROSSI PAOLO 

A MAZZINI GIANNI P ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione cittadini; 
3. Richiesta utilizzo locali di quartiere: valutazione; 
4. Completamento pista ciclabile da rotonda Rubicone a zona artigianale Case 

Castagnoli: eventuali osservazioni; 
5. Programmazione riunione per “Carta Bianca”; 
6. Comunicazioni del presidente; 
7. Programmazione eventi; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e 
Previa modifica del secondo punto in cui si specifica che l’esclusione del divieto di 
circolazione richiesto sulla via Vigo Ruffio si riferisca al tratto di strada compreso fra la via 
Emilia Levante e il civico 309, il verbale del 10 ottobre 2017 viene approvato all’unanimità 
dei presenti. 
Rinviata l’approvazione del verbale del 6 luglio 2017. 
 
SECONDO PUNTO – Audizione cittadini 
Pur non essendo presenti cittadini in sala il consigliere Foschi porta a conoscenza di una 
discussione sulla pagina Facebook di “Sei di Calisese se” riguardante la sicurezza 
stradale di via De Nicola e via Cavecchia. Il Consiglio decide di rimarcare l’impegno del 
quartiere sull’argomento inviando all’Amministrazione comunale una lettera aperta a 
sostegno dell’investimento di risorse nella sicurezza stradale, riporta inoltre in tale missiva 
le principali situazioni a rischio nel quartiere a causa dell’alta velocità tenuta da chi la 
percorre o della conformazione della strada: 
- via Montiano, strada di collegamento fra Calisese e la via Emilia Levante, scarsamente 

illuminata e di ridotta larghezza; 
- via Case Missiroli nel lungo rettilineo che porta a Montiano; 
- via De Nicola, via P. Suzzi e via Malanotte a Calisese; 
- via Tolentino a Case Missiroli; 
- via Madonna dell’Olivo nel tratto compreso fra via Emilia Levante e via Rio Donegallia; 
- via Emilia Levante nel tratto compreso fra la rotonda Rubicone e l’abitato di Case 

Missiroli. 
(Segue lettera). 
 
Entra il consigliere Babbini Loris (ore 21.30). Pre senti 7/8. 
 
TERZO PUNTO – Richiesta utilizzo locali di quartier e: valutazione 
Vista e valutata la richiesta rinnovo locali presentata dall’Associazione Line.Out per 
realizzarvi prove di uno spettacolo di danza, il Consiglio si esprime favorevolmente alla 
richiesta con l’applicazione della medesima tariffa dell’autorizzazione in scadenza 
(riduzione del 50% di quanto previsto a disciplinare). Il Consiglio raccomanda inoltre al 
referente dell’associazione di non intervenire direttamente sui termoconvettori qualora 
l’ambiente risulti troppo caldo ma di far intervenire i tecnici incaricati. 
 
QUARTO PUNTO – Completamento pista ciclabile da rot onda Rubicone a zona 

artigianale Case Castagnoli: eventuale osservazioni  
Preso atto del progetto, il Consiglio approva l’intervento così come ipotizzato. A corredo 
dell’opera si chiede di tenere in considerazione l’esigenza già evidenziata in passato di 
mettere in sicurezza, anche con sola segnaletica orizzontale, il tratto di via Montiano 



compreso tra via Pitagora e l’abitato di Case Castagnoli sulla via Emilia Levante, dove è 
già presente la pista ciclabile. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO – Programmazione riunione per Carta Bi anca 
Il presidente informa che le opere pubbliche facenti riferimento al Rubicone inserite in 
Carta Bianca sulle quali i cittadini possono esprimere la propria preferenza sono: 
- realizzazione area cani nel parco di via Tolentino; 
- potenziamento illuminazione pubblica a Carpineta; 
- piantumazione di verde a mitigazione del traffico sulla via Emilia Levante, la rotonda 

Rubicone e la via Case Missiroli; 
- chiusura di un tratto di fosso in via Vigo Ruffio a Case Castagnoli. 
Al fine di favorire la partecipazione al voto il Consiglio, in accordo con la bibliotecaria di 
quartiere, informa che durante gli orari di apertura della biblioteca sarà messo a 
disposizione dei cittadini il computer in dotazione per esprimere la propria preferenza. 
Comunicazione al riguardo sarà pubblicata nel sito comunale e sarà inviata agli organi di 
stampa locali. 
 
SESTO PUNTO – Comunicazione del presidente 
Il presidente informa su quanto trattato nel Collegio dei presidenti di quartiere svoltosi il 21 
novembre scorso: competenze Provincia e andamento servizio di raccolta rifiuti. 
 
Relativamente al funzionamento della Provincia si prende atto che dopo la 
riorganizzazione del 2014 le principali deleghe rimaste in capo all’ente sono la 
manutenzione delle strade e la manutenzione dell’edilizia scolastica. Su entrambe le 
tematiche la Provincia ha effettuato diversi interventi ed altri ne ha programmati, 
nonostante la ridotta disponibilità economica e la grave carenza di organico del personale 
che rendono difficoltoso il raggiungimento dell’obiettivo. 
 
Sull’andamento del servizio di raccolta rifiuti si prende atto che l’Amministrazione ha 
attivato congiuntamente alla Polizia Municipale un progetto per il contrasto degli 
abbandoni con sanzioni a carico dei trasgressori. I proventi dei verbali andranno a 
finanziare direttamente il progetto e l’acquisto di telecamere che saranno posizionate nelle 
isole ecologiche in cui il problema si presenta con maggiore frequenza. 
 
SETTIMO PUNTO – Programmazione eventi 
Argomento non trattato. 
 
OTTAVO PUNTO - Varie ed eventuali 
1. Al fine di dar corso all’incontro pubblico sulla riorganizzazione del traffico nel comparto 

abitativo di Budrio (via Osimo, …), si sollecita l’Ufficio Mobilità a comunicare una serie 
di date in cui un proprio tecnico potrà partecipare alla riunione. 

 
2. Il Consiglio prende atto che per la Commemorazione ai Caduti e la rassegna Libri 

d’aprile sono state utilizzate risorse inferiori rispetto a quanto ipotizzato, 
rispettivamente di 8 e 150 euro. Propone inoltre di utilizzare parte delle risorse ancora 
disponibili (500 euro) per attrezzatura nel quartiere (chiavi bacheche, archetti 
microfonici senza fili, asta porta microfono, …). Valuterà infine nel prossimo incontro 
l’eventuale riconoscimenti di un contributo per la realizzazione degli addobbi natalizi 
nell’abitato di Calisese, come richiesto verbalmente da rappresentanti di alcune attività 
commerciali della frazione. 

 



3. Il presidente relaziona in merito alla gestione della biblioteca di quartiere e alla 
convenzione in essere con Auser per l’inserimento di volontari, convenzione che 
scadrà a fine anno. Vista la positiva esperienza e considerata la richiesta di ripetere 
l’esperienza, il Consiglio si esprime favorevolmente circa il suo rinnovo. 

 
4. Vista la richiesta di materiale presentata dal referente dell’area ortiva di Calisese per la 

manutenzione del deposito attrezzi, il Consiglio la rinvia al compente ufficio tecnico 
comunale ricordando che il Quartiere sarebbe stato disponibile a proporre un 
contributo non per l’acquisto di materiale ma solo qualora nell’area venissero promosse 
iniziative didattiche rivolte a scuole o ad altri soggetti. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 Il presidente di quartiere 
        Giacomo Zoffoli 


